

双葉西小だより

平成30年10月25日号 文責 学校長 中村雅彦

大成功だった秋の大運動会!

台風の接近と秋雨前線の影響により3日延期しての開催となった秋の大運動会でしたが、雲一つない秋空のもと、大成功のうちに無事終了することができました。これほど延期になるケースは近年になく、内容の素晴らしさとあわせて記憶に残る運動会となりました。運動会のテーマ「全力! 協力・団結し、西小全体で力を出しきろう!」のとおり、子供たちも教職員も、全ての演技や競技、係活動等あらゆる場面でお互いに協力・団結しながら精一杯力を出し切った様子がとても印象的でした。最後の運動会としてリーダーシップを発揮した6年生、初めての運動会に張り切って参加した1年生をはじめ、子供たち全員がこの運動会を通して一回り大きく成長してくれたことと思います。平日の開催になったにもかかわらずご来校いただき、子供たちに熱い声援を送ってくださった保護者や地域の皆様方に心より感謝申し上げます。また、運動会終了後行われたPTAバザーにも大勢の皆様のご協力をいただきました。地域から寄せられました善意を、本校の教育振興のために役立たせていただきます。本当にありがとうございます。役員の皆さんもご苦労様でした。



迫力満点! 芸術鑑賞



10月10日(水)には劇団「トマト座」の皆さんをお迎えして、全校児童と参加希望のあった保護者の方を対象とした芸術鑑賞教室を実施しました。内容は「オズの魔法使い」でした。



舞台セットも大がかりで、暗くなった体育館はあっという間に劇場へと早変わりしました。迫力ある演技や発声に子供たちも見る見るうちに引き込まれ、終わった後も興奮が冷めやらない様子の子供もいました。本物の芸術に触れる機会となりましたが、劇団の方も子供たちの反応のよさに感激されていました。



稲刈りを体験しました！



作業にご協力いただきました皆様に感謝いたします。

今年も、花田弘樹さんの田んぼをお借りして、5年生が総合学習の一環である米作りの体験をさせていただきました。10月19日(金)に実施した稲刈りの体験は、

教科書や映像で学ぶのとは違い、「実体験」として何にも勝る学習の機会となりました。途中で小雨が降りましたが、作業終了時にはきれいな虹も架かり、収穫を祝福しているかのよう



陸上記録会へ参加！



10月23日(火)には、甲斐市の陸上記録会が小瀬中銀スタジアムを会場として開催されました。6年生は運動会の翌日から取組を続けてきましたが、緊張した面持ちの中でもそれぞれが全力を發揮して、自己ベストを目指していました。素晴らしい会場で他校の児童とともに競技ができたことは、小学校生活の中でも大きな思い出となったことでしょう。応援に来ていただいた保護者の皆様、指導に当たってくれた双葉中の陸上部・野球部の皆様、ありがとうございました。



学校応援団や外部講師の活躍

10月も大勢の学校応援団や外部講師の皆様に子どもたちの授業に関わっていただいています。1年生には動物ふれあい教室、2年生には町探検、3年生には釘打ち指導や豆腐作り、4年生には点字・高齢者体験、5年生にはフードマイレージの授業や稲刈り、5・6年生には家庭科のミシンの学習の指導、6年生には陸上競技会に向けての練習等、その他にも書写、農作物の収穫、「にしの日」の活動、読み聞かせ等、すべてを記載できないほど様々な授業や活動でお手伝いをいただきました。本当にありがとうございました。



1年動物ふれあい教



2年生まち探検



3年釘打ち指導



6年生陸上練習(双中陸上部)



読み聞かせ



4年生の高齢者体験